

2024年11月27日
東日本旅客鉄道株式会社
千葉支社

J R久留里線（久留里・上総亀山間）の新たな交通体系について

君津市に対し、J R久留里線（久留里・上総亀山間）の新たな交通体系に関する検討結果の提示を別紙のとおり行いましたのでお知らせいたします。

J R久留里線（久留里・上総亀山間）の新たな交通体系について

東日本旅客鉄道株式会社
千 葉 支 社

2023年3月8日、当社は君津市および千葉県に対して、J R久留里線（久留里・上総亀山間）について、沿線地域の総合的な交通体系に関する議論を行いたく、協議の場（以下、検討会議）の設置の検討を申し入れました。

2024年10月21日に開催された第5回検討会議において、

- ・上総地区で提供されている交通サービスは、当該地区の移動需要に適していないこと
 - ・当該地区での移動需要を考慮すると、自動車中心の交通体系への移行により、より利便性の高い地域公共交通が実現すること
- という検討結果が示されました。

本結果を受け、当社は上総地区にとって望ましい交通体系について、慎重かつ速やかに検討を進めて参りました。

検討の結果、当社はJ R久留里線（久留里・上総亀山間）の鉄道は、バス等を中心とした新たな交通体系へのモードチェンジを図ることが必要と考えております。

当社はこれまで地域の交通を担ってきた経緯を踏まえ、より利便性の高い新たな交通体系を実現したいと考えており、具体的な内容については、今後君津市と協議して参ります。また、デジタル技術等を活用し、二次交通を含めた経路案内や観光情報の提供などを通じ、さらなる利便性の向上を目指していきます。

当社はこれまでも「イベント列車の運行」や地域のみなさまと一緒に「駅からハイキング」の実施などに取り組んで参りました。今後も、君津市の意向も踏まえながら、上総地区の魅力の情報発信や地域活性化の取り組みを継続的に実施し、地域のみなさまと連携しながら、積極的な地域振興に努めて参ります。

以上